

Bogotá, D.C., 24 de junio de 2017

Doctora Margarita:

El presente año se ha presentado con nuevos retos a nuestro ejercicio dermatológico. Los médicos, en general, estamos viendo un deterioro de las condiciones de nuestro ejercicio profesional, la creciente oferta médica en relación con una demanda muy elástica, que se relaciona con el deterioro de nuestros honorarios, la llegada de gran cantidad de colegas del extranjero, y el irrespeto de parte de nuestros contratistas y, no excepcionalmente, de nuestros pacientes; a todo esto se suma la percepción de nuestra vulnerabilidad, al observar casos de injusticia como la cometida con el doctor Edgar Duque, patólogo del Valle.

De manera más optimista, debemos considerar esta situación como una crisis que puede generar oportunidades, debemos ser lo más competentes posible para poder afrontar estas exigencias y retos progresivos.

Desde el seno de nuestra Asociación, es nuestro propósito facilitar el proceso de la recertificación voluntaria de nuestros asociados. Queremos presentar el CeDermV (proceso de certificación voluntaria en Dermatología); hemos creado un comité para la adaptación de los puntajes establecidos por el Consejo Colombiano De de Acreditación Y y Recertificación Médica, de especialidades y profesiones afines (CAMEC), al cual pertenecemos desde hace un año, al igual que 27 asociaciones más.) y Ya se destinaron los recursos para implementar la plataforma SICRA, que servirá para tomar los datos y certificados de los interesados, y esperamos que este año entre en funcionamiento. Esta inscripción y el proceso es totalmente voluntario; sin embargo, creemos que será un importante factor en el momento de la elección del dermatólogo por parte de los pacientes.

También, invito a mis colegas a engrosar el número de afiliados al sindicato Uniderma, pues debemos recordar que solo la unión hace la fuerza.

Natalia Hernández

Presidente, Asociación Colombiana de Dermatología

y Cirugía Dermatológica, 2016-2018